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Набирают обороты соревнования, проходящие под эгидой Украинской
детско-юношеской футзальной лиги. Очередным таким турниром стал Кубок Украины
среди детей 2000 года рождения. Первоначально планировалось участие в нем восьми
команд, однако, для тех, кто не понаслышке знаком с проблемами детского спорта,
хорошо известны, какие проблемы существуют с финансированием выездов детских
команд на различные соревнования, основным источником финансирования которых
по-прежнему являются карманы родителей игроков детских команд.      
  Поэтому до Горловки на кубковые соревнования доехали четыре команды, а хозяевами
турнира выступила ДЮСШ №2 (директор – Лилия Жарикова, тренер – Николай Крыкун).
На предварительном этапе участники Кубка Украины провели однокруговой турнир, по
результатам которого команды, занявшие 3-4 места, разыграли итоговое третье место, а
две лучших поспорили за главный трофей в решающем финальном матче.   
  О высоком накале соревнований говорит тот факт, что ни одной из пяти команд не
удалось пройти предварительный этап со стопроцентным показателем, и только лишь в
двух матчах итоговое преимущество одной из команд было более чем в три мяча.   
  Еще до старта Кубка Украины роль фаворитов отводилась командам горловской
ДЮСШ-2 и «ВАОК» (Владимировка). Эти команды уже не первый год участвуют в
соревнованиях по своему возрасту, а в составе тех же горловчан есть юные
футболисты, входящие в структуры детской академии донецкого «Шахтера».   
  В итоге эти две команды сошлись в финальном матче, а перед ним довольно
интересный поединок за итоговое третье место провели «Олимпик» (Степное,
Запорожская обл.) и ДЮСШ (Красноград, Харьковская обл.). Команда из Харьковской
области поначалу в первом тайме вела в счете 2:1, но силенок удержать преимущество
не хватило, и в результате запорожцы праздновали победу 5:2.

Финал в детских соревнованиях – это всегда нечто особенное. Помимо 
непосредственно самой игры не менее увлекательно наблюдать за эмоциями 
болельщиков, подавляющее число которых это папы и мамы, дедушки и  бабушки самих
участников соревнований, пишет sport.ua . Таковых в уютном зале горловской 
общеобразовательной школы №47 собралось не менее пятидесяти, симпатии  которых в
основном были на стороне хозяев.  

Еще на приветствии было заметно, что горловская команда имеет  солидное численное
преимущество над своим соперником. Однако финал –  дело серьезное, и на
протяжении большинства игрового времени старший  тренер команды ДЮСШ №2
Эдуард Скляров задействовал не более двух  четверок полевых футболистов. Его
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оппонент из Владимировки был лишен  такой возможности, поскольку в его обойме было
всего 5 полевых игроков.

        

  
      
    Для увеличения нажмите на изображение  
      

Даже несмотря на столь юный возраст игроков, невозможно было не  обратить
внимание на лидеров своих команд. У хозяев это Максим  Максименко и Егор Петров
(который, кстати, 2001 года рождения), а у  «ВАОКа» - Михаил Протас и Артур Мурза.

Чуть свежее к финальному матчу подошли хозяева, поэтому не удивительно,  что они
сразу же повели игру первым номером, проведя львиную долю  времени у ворот
владимировцев. До поры до времени распечатать ворота  соперника горловчанам не
удавалось, пока инициативу в свои руки не взял  Максим Максименко. Сначала он
дважды отличился сам, а затем поучаствовал  в голевой комбинации, которую после
передачи Егора Петрова завершил  Никита Саидов. Итог первого тайма 3:0 в пользу
ДЮСШ №2.

Второй тайм прошел в равной борьбе. Владимировцы смогли прибавить, но  им никак не
удавалось довести свои усилия до точного завершающего  удара. В результате во
второй половине встречи соперники обменялись  двумя забитыми мячами, и Кубок
Украины будет в этом сезоне зимовать в  Горловке.
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            Для увеличения нажмите на изображение        Чуть подробнее о своей команде рассказал старший тренер ДЮСШ №2 ЭдуардСкляров :  - Наша команда существует уже четвертый год, и я все четыре года веду  этот возраст.Есть победы в разных турнирах, первая их которых была на  «Южной Пальмире» вОдессе. Есть в команде и свои лидеры, вы могли их  видеть в деле. Это Егор Петров,2001 года рождения, учится в академии  донецкого «Шахтера», и Максименков Максим –он так же в академии по 2000  году рождения.  Мы второй год подряд принимаем Кубок Украины, и второй раз его  выигрываем.Обязательно будем играть и в чемпионате Украины по своему  возрасту. Руководствошколы, как может, помогает нам в работе, город, к  сожалению, не находит возможности.В основном все ложится на плечи  родителей.  Радует, что в команде есть стабильный тренировочный пятидневный  процесс, несмотряна то, что в команде собраны ребята как из спецкласса  47-й школы, так и из других школ.  Дополнила рассказ Эдуарда Склярова, а так же о том, с какими  трудностямиприходится сталкиваться тем, кто работает в детском спорте,  можно было узнать от Лилии Жариковой, директора ДЮСШ-2.  - На базе многопрофильного лицея №47 созданы самые лучшие условия для  занятийюных ребят футболом. Открыты два специализированных класса по  футболу, в которыхна постоянной основе работают несколько тренеров.  Есть также небольшая группа,которая пока еще не является спецклассом,  но с ней также работают тренеры. Возрастдетей – это 96-97 года рождения  и 2000-2001, и в каждом из классов по 15 мальчиков. Уних особый режим  занятий, в связи с чем они обеспечены двухразовым питанием. Финансирование этих классов идет из городского бюджета, причем уже не  один год.  К сожалению, финансирование предусмотрено только на питание, и его  нет научебно-спортивную работу. Поэтому не так часто выезжаем на  соревнования, если такоепроисходит – то только за счет родителей.  Не могу не сказать о том, что наша ДЮСШ №2 на протяжении двух  последних лет лучшаясреди детско-юношеских школ, а их 29 в области, по  своим показателям. Есть срединаших выпускников мастера спорта  международного класса, члены олимпийскойсборной Украины по легкой  атлетике. Кроме футбола и легкой атлетики, еще однойспециализацией  нашей школы является волейбол.  Два отделения, футбол и легкая атлетика, держат очень хорошие  позиции, а волейбол спрекращением существования команды мастеров в  Горловке, к сожалению, ослабилсвои позиции.  Что касается футбола, то наши выпускники играют в донецком  «Олимпике», есть они и вхарьковских командах. В этом году нас обобрали,  как липку. Шесть человек забрали в«Олимпик», «Шахтер», донецкий  «Металлург». Это, конечно же, хорошо, мальчишки тамсмогут дальше  прогрессировать в своем мастерстве.  Но мне, как директору, хотелось, чтобы их не забирали, а мы их  передавали.Получается вот что. Детские тренеры, а спорт держится на  детских тренерах – они женаходят этих детей, занимаются с ребятами не  один год, а даже бывает до пяти лет. Апотом их забирают, но когда  проходят наши соревнования, и мы обращаемся в этикоманды, чтобы наши  воспитанники сыграли в соревнованиях за нас, нам говорят«какое  отношение вы имеете к этим детям?»  Не должно быть такого. Мы готовы работать с командами, но если наши  воспитанникине могут нам помочь в соревнованиях – считаю, что это  неправильно.  Есть определенная обида. Успехи в соревнованиях повышают  категорийностьтренерскому составу, а как мы их можем достичь, если у  нас забирают все лучшее. Ипродолжают требовать показатели.  Анатолий Подвойский
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